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【STEAM保育についてどう思われますか？】
・子どもに考える力をつけさせる良い教育だと思います。

・これからの日本に必要な教育だと思いました。

・子ども達が遊びながら学ぶ事が出来て、思考力・好奇心を育む事に繋がると思います。

・STEAM保育はどんなものなのか、とても気になっていました。授業を受けるまでは、難しい　ものと感じて
　いましたが、実際に授業を受けてみると、『何でだろう？』『どうしてだろう？』と、考える楽しさを味わう事が

　出来ました。考える力を養う事の大切さを『STEAM保育』を通して改めて知る事が出来ました。
・今後も積極的に導入して欲しいです。

【本日の感想を教えてください】
・コロナがあり、中々親と一緒に活動する保育がなかったので、とても嬉しく、楽しく過ごす　事が出来ました。

　分からなくて、どうしよう！ってなる部分もありましたが、『自分でやる！』と、頑張っている姿に感動しました。

・子どもと一緒に何かやる事は、手間が掛かる事と思っていましたが、改めて、やっぱり楽しい時間でした！

・楽しかったです！実験が飛行機で応用されているというお話でしたが、イマイチ分からなくて・・・

　自分で調べてみます！

・初めてSTEAM保育に参加しましたが、実際に色々体験しながら楽しく学べていたので良かったです。自宅では
　工作や友達と一緒に学ぶ楽しさを学校へ行く前に体験できるので、これから小学校に上がる子どもにとって、

　良い経験になっています。また、今まで自分の意見を皆の前で発表できるタイプでは無いと思ったので、自ら

　手を上げて発表している姿をみて、感激しました。

・物作り・科学・算数色々なものを取り入れながら、子ども達と『これはどうなんだ？』『じゃーこれは？』って

　色々な発見があったりとても興味を持って参加できました。

・家では、中々子どもと一緒に工作したり、作った物で遊ぶという事は出来ていなかったので、今回息子と参加し、

　作った玩具で遊ぶことが出来て、とても楽しかったです。また、日々の生活の中で、息子と一緒に疑問を持ったり

　考えたりする時間を大切にしていきたいと思います。


